

# Dresdner mit guten Ergebnissen bei Shorttrack-EM

Für die erhofften Top-ten-Platzierungen hat es leider nicht gereicht, dennoch schlugen sich die drei deutschen Shorttracker Bianca Walter, Tom Rietzke (beide Dresden) und Felix Spiegl (München) bei der Europameisterschaft in Turin recht achtbar.



Arianna Fontana (li.) aus Italien wurde Shorttrack-Europameisterin. Quelle: imago

Für die erhofften Top-ten-Platzierungen hat es leider nicht gereicht, dennoch schlugen sich die drei deutschen Shorttracker Bianca Walter, Tom Rietzke (beide Dresden) und Felix Spiegl (München) bei der Europameisterschaft in Turin recht achtbar. Im Endklassement belegte die mit 26 Jahren erfahrenste deutsche Läuferin Bianca Walter den 16. Platz. Ihre besten Ergebnisse erzielte sie als 14. über 500 m und 15. über 1000 m. Über 1500 m hielt sie im Semifinale gut mit, kontrollierte anfangs das Feld, ehe die Kraft nachließ. Am Ende wurde es der 19. Rang.

Der 20-jährige Felix Spiegl erkämpfte in der Gesamtwertung den 15. Platz. Sein bestes Einzelresultat sicherte er sich als 13. über 10 00 m. Über 500 m belegte er den 16. und über 1500 m den 24. Platz. Tom Rietzke konnte bei seinem EM-Debüt wie erwartet noch nicht in diese Regionen vorstoßen, kam im Mehrkampf auf den 39. Rang. Die Titel holten sich die Italienerin Arianna Fontana und der Russe Semen Elistratov.

*Von ah*

<http://www.dnn.de/Sportbuzzer/Sport-Regional/Dresdner-mit-guten-Ergebnissen-bei-Shorttrack-EM>